

Brasil busca en Argentina apoyo al nuevo Gobierno

Macri es cauteloso con el respaldo a Temer pese a sus lazos comerciales

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
El nuevo canciller de Brasil, José Serra, inauguró ayer su agenda internacional con una visita fugaz a Argentina, el primer y único país en la región en apoyar a Michel Temer, el nuevo presidente interino brasileño, quien sustituyó a Dilma Rousseff hace poco más de dos semanas. “El Gobierno argentino manifiesta que respeta el proceso institucional que se está desarrollando en Brasil”, aseguró el presidente argentino, Mauricio Macri, en medio del silencio de otros Ejecutivos.

Serra se reunió ayer con la canciller argentina, Susana Malcorra, y con el mandatario antes de su retorno a São Paulo. El canciller dijo que Argentina “tiene la prioridad” en la agenda de política exterior de Brasil. Sin embargo, Macri se muestra cauteloso con su apoyo, a la espera de que la crisis de su socio en Mercosur se resuelva cuanto antes, consciente de que Brasil es el destino del 40% de las exportaciones de su país y que la recesión del gigante puede arrastrar a ambas naciones. **PÁGINA 9**

Los verdes frenan por la mínima a la ultraderecha en Austria

PÁGINA 3

La CIDH se queda sin fondos para defender las Américas

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos asegura que no puede funcionar sin la ayuda de los países miembros

SILVIA AYUSO, Washington
La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que durante décadas ha defendido y vigilado los derechos humanos en el hemisferio occidental, lanzó ayer un duro llamamiento para instar a los países miembros a

que paguen o aporten fondos para enfrentarse a la mayor crisis financiera de su historia. El organismo autónomo de la Organización de Estados Americanos (OEA) advirtió de que, si no recibe dinero de forma urgente, a partir de agosto tendrá que despedir al

40% de su personal y dejar de ejercer funciones esenciales. La Comisión pidió a la OEA que aumente su dotación, que se limita al 6% de su presupuesto (4,8 millones de dólares), y reconoce que ha podido subsistir gracias a las contribuciones de Europa. **PÁGINA 11**



EE UU PASA LA PÁGINA DE VIETNAM 41 AÑOS DESPUÉS DEL FIN DE LA GUERRA. El presidente Barack Obama anunció ayer durante su visita a Hanói el fin del embargo de armas a Vietnam, en un gesto para cerrar viejas heridas con este país. / CAROLYN KASTER (AP) **PÁGINA 7**



BERNIE SANDERS Aspirante demócrata a la presidencia de EE UU

“En todas las encuestas gana a Trump por mucho más margen que Clinton”

PABLO X. DE SANDOVAL, Irvine
Bernie Sanders, de 74 años, no está dispuesto a tirar la toalla en la carrera por la nominación demócrata a la presidencia de EE UU. Pese a tener muy complicado alcanzar en delegados a su rival, Hillary Clinton, Sanders asegura en una entrevista con EL PAÍS que “no es imposible”. Parte de sus esperanzas las cifra en el resulta-

do de las primarias de California y en los sondeos que le otorgan ventaja con respecto al candidato republicano, Donald Trump.

“Podemos explicarle a cada delegado de la convención demócrata que en todas las encuestas que he visto ganamos a Trump por mucho más margen que Clinton”, asegura. Con su discurso antisistema, Sanders se ha abierto

camino entre los jóvenes y parte de la clase media blanca desencantada. “El pueblo americano está sufriendo y no ve que el *establishment* responda a su sufrimiento”, dice como explicación del ascenso de Trump. Para el senador, el giro a la izquierda que ha obligado a dar a Clinton no resulta suficiente. “La victoria es ganar”, remata. **PÁGINA 6**